

Personelle Veränderungen auf der Verwaltung; Pensionierung und Wahl eines neuen Gemeindeschreibers

Nach 27 Jahren engagierter und wertvoller Mitarbeit wird unser langjähriger Gemeindeschreiber, Herr **Beat Soltermann**, Ende Januar 2026 in den wohlverdienten Ruhestand treten. Mit viel Herzblut hat er sich für die Präsidialabteilung und die Ausbildung der KV-Lernenden eingesetzt und den Gemeinderat mit seiner ruhigen, souveränen Art und seiner fachlichen Expertise stets kompetent begleitet.

Wir danken Beat Soltermann herzlich für sein langjähriges Engagement zugunsten der Gemeinde Aarberg und wünschen ihm einen erfolgreichen und erfüllenden Abschluss dieses Lebensabschnitts.



Es freut uns sehr, dass wir in Herrn **Jan Gnägi** einen würdigen Nachfolger gefunden haben, der als Gemeindeschreiber und Leiter der Präsidialabteilung in die grossen Fusstapfen treten wird. Er wird sein neues Amt am 1. Januar 2026 antreten.

Wir sind überzeugt, dass Jan Gnägi mit seinem Fachwissen, seiner umfangreichen Erfahrung im politischen Umfeld, seinen Führungsfähigkeiten und seinem Engagement einen wertvollen Beitrag zur Weiterentwicklung unserer Gemeinde leisten wird.

Wir heissen Jan Gnägi herzlich willkommen und freuen uns auf die künftige Zusammenarbeit.